

Par ses politiques de bilinguisme, à travers le Canada, Lester B. Pearson a permis à près d'un million de francophones hors-Québec de prospérer et de jouer un rôle de plus en plus important. Et aujourd'hui, des milliers, des dizaines de milliers de jeunes anglophones suivent des cours d'immersion, ce qui fait que dans cet effort de fédéralisme coopératif et du bilinguisme mis de l'avant par le premier ministre Pearson, des progrès considérables ont été réalisés. Et tout cela s'est fait dans le respect des autres, dans la compréhension et l'acceptation de ceux et celles qui n'avaient pas nécessairement le même point de vue que lui. Lester B. Pearson a travaillé pour toute la population qu'il représentait, pour tous ceux et celles qui dans son pays, avaient quelque chose à dire, qu'ils soient d'accord avec lui ou pas. Et dans cet esprit, je dirais que M. Pearson est un très très grand personnage. Je suis très heureux que le maire de Québec m'ait donné l'occasion de lui rendre hommage en participant à cette cérémonie en son honneur.

Merci.